

令和4年第420回信濃町議会定例会6月会議再開あいさつ

令和4年6月2日

信濃町長 横川 正知

議会議事堂にて

本日ここに、第420回信濃町議会定例会6月会議の再開、並びに本会議にご提案を申し上げます各案件の審議に先立ち、一言ごあいさつを申し上げます。

議員の皆さま方におかれましては、公私ともお忙しい中、ご出席を賜りまして厚く御礼を申し上げます。

最初に新型コロナウイルス感染症に関する水際対策が大幅に緩和され、今月10日から条件付きで外国人観光客の受入れが再開されます。また、国内の感染対策におけるマスクの着用においても屋外では一定の距離などをおけば着用不要となるなど指針が見直されました。町内の4回目のワクチン接種も7月中旬頃から計画されておりますが、いずれにしても未だ国内での感染者は1万人を超えていることから、会話をするときには人との距離が近い場合は、マスクをするなど引き続き場面に応じた感染対策を講じていただきますようお願いするものです。なお、気象庁の長期予報によれば、昨年に続き今年の夏も暑くなる見通しとなっていることから熱中症対策として、無理にマスクを着用することなく小まめな水分補給と併せて、健康管理には十分注意していただきたいと思っております。

続いて、ロシアによるウクライナ侵攻から3か月が過ぎましたが、未だ停戦の道筋が見えず、日々一般市民を巻き込んだ戦闘が行われ、犠牲者も多数出ております。ロシア国籍の方が日本国内の芸術祭において、小林一茶の俳句「花の陰 あかの他人は なかりけり」を引き合いに「やがて開花する桜が、私たちに平和をもたらしてくれることを、私は痛む胸で心から願っています。」という話を耳にしました。反戦的メッセージを出すことは非常に勇気のある行為ではありますが、こうした行為がロシア国内に広まることを期待するとともに1日も早い停戦と平和が訪れることを切に願うものであります。

関連して、日本経済ですが先行きについて、感染対策に万全を期し、経済社会活動の正常化が進む中で、各種政策の効果もあって、景気が持ち直していく

ことが期待されます。一方で中国における感染再拡大の影響やウクライナ情勢の長期化などが懸念される中で、供給面での制約や原材料価格の上昇、金融資本市場の変動等による下振れリスクに十分注意する必要があります。このことから当面、物価の上昇は避けられず町財政にも悪影響を及ぼすことから、国県の動きに連動した施策の展開と財政運営に努めてまいりたいと思います。

長野広域連合が進めてきました、1日約100トンの焼却ゴミを処理する「千曲環境エネルギーセンター」が試運転期間を経て、6月1日から正式稼働に入り、5日（日）に竣工式が行われることとなりましたので、ご報告いたします。この施設は、長野市南部地域と千曲市・坂城町の焼却ゴミを処理することとなります。

本会議に提案いたします一般会計補正予算の概要でございますが、政府の物価高騰に対応する「総合緊急対策」による生活困窮者への支援として、低所得の子育て世帯に対する子育て世帯生活支援特別給付金6,654千円、令和4年度住民税非課税世帯等で令和3年度支給対象者以外に対する住民税非課税世帯等臨時特別給付金事業5,445千円の予算措置によって生活必需品の物価上昇などで、厳しい経済環境に直面している世帯を支援するものです。さらに新型コロナ地方創生臨時交付金を活用した原油価格・物価高騰対応分として低所得の高齢者世帯等に対する物価高騰生活支援で10,671千円、子育て世帯生活支援で20,409千円を独自に追加支援いたします。ほかに宿直業務体制の見直しによる外部委託で2,639千円増、4回目の新型コロナウイルスワクチン接種事業で3,160千円増、し尿等投入施設実施設計業務で1,809千円増、新型コロナ地方創生臨時交付金を活用した宿泊事業者支援等で10,251千円増などで総額67,820千円の増額となっております。

本議会にご提出いたします議案は、条例関係2件、令和4年度補正予算5件、報告案件として1件を予定してございます。ご審議のうえ、ご決定くださいますようお願い申し上げます。

また、議員各位におかれましては、一層、町政の運営にご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます、再開にあたってのあいさつといたします。